



ACEMUCEVA RECONOCIDA CON 4 PREMIOS EN LA ASCEMCOL

En el marco de la XX Convención Nacional de la ASCEMCOL, la Asociación Científica de Estudiantes de Medicina de la Unidad Central del Valle del Cauca – ACEMUCEVA, se llevó el galardón más importante entre 46 asociaciones locales de Colombia, siendo este el de la Mejor Asociación Local para la gestión 2020 – 2021, destacándose así el gran empeño y esfuerzo realizado por más de 130 estudiantes que conforman ACEMUCEVA, quienes han contado con el apoyo irrestricto de las directivas Ucevistas en cabeza del rector Juan Carlos Urriago Fontal.



Así mismo, tres miembros del consejo directivo de ACEMUCEVA, fueron reconocidos por su extraordinario desempeño en los cargos administrativos y de comités que ocupan. Miguel Fernando Franco, Juan David Idárraga y Yesney Arcila Posada, se llevaron los premios a Mejor Vicepresidente de Asuntos Internos, Mejor Oficial del comité de Salud y Derechos Sexuales y Reproductivos y Mejor Oficial de Derechos Humanos y Paz, respectivamente.

“Para la Asociación Científica de Estudiantes de Medicina de la UCEVA – ACEMUCEVA, representa un gran orgullo estos reconocimientos, que dejan en alto el nombre de nuestra organización, así como el de nuestra Alma Mater, ya que sin el gran apoyo que nos han brindado hubiese sido imposible estar en el lugar que nos encontramos. Hoy ante ASCEMCOL, somos reconocidos como una universidad fuerte, organizada y con alta calidad académica y capacidad de organizar grandes eventos”, expresó José David Guerrero, presidente ACEMUCEVA.

